



Reseña curricular

Antonio Benavides Castillo

Arqueólogo, egresado de la Escuela Nacional de Antropología e Historia en 1974. Obtuvo la maestría en antropología (ENAH) y el doctorado en Estudios Mesoamericanos (UNAM). Labora para el INAH en el sureste de México desde 1974. Desde 1985 es investigador de tiempo completo, Titular C, del Centro INAH Campeche.

Ha efectuado recorridos, excavaciones y restauración arquitectónica en diversos sitios de la península yucateca. Algunas ciudades mayas de Quintana Roo donde ha trabajado son Cobá, Tulum, Xelhá, Ecab y Punta Laguna. Su labor en Yucatán incluye sitios como Chacmultún, Kom, Labná, Kabah y Oxkintok. En Campeche, su quehacer arqueológico le ha llevado a Becán, Edzná, Jaina, Kankí, Puerto Rico, Santa Rosa Xtampak, Tabasqueño, Uxul y Xcalumkín, entre otras ciudades prehispánicas.

También ha efectuado diversos rescates y salvamentos arqueológicos en Campeche.

Ha escrito varios libros, reseñas bibliográficas y numerosos artículos, tanto de carácter científico como de divulgación.